

## NUEVOS ABOGADOS Y MEDALLA PARA EL FISCAL

El Colegio de Abogados de Málaga celebró ayer en Marbella el acto de presentación y juramento de diez nuevos letrados pertenecientes a la extensión de la institución colegial en el municipio, así como la imposición de la Medalla de Honor al fiscal jefe de Marbella, Julio Ángel Martínez. El solemne acto, al que acudieron entre otros, la alcaldesa de la ciudad, Ángeles Muñoz, el decano del Colegio de Abogados, Francisco Javier Lara, y el juez decano de Marbella, Ángel Sánchez, tuvo lugar en el salón de plenos del Ayuntamiento.

